

Pelota | Semana Internacional del Grupo Covadonga

El frontón grupista reúne de nuevo a los mejores pelotaris del mundo

Alberto Ancizu, nueve veces ganador del torneo, pide a la organización que «en la próxima edición haya uno o dos partidos femeninos»

J. J. Gijón

La 74ª edición de la Semana Internacional de Pelota volverá a reunirse del 19 al 21 de julio en el frontón del Grupo Covadonga a varias de las mejores parejas del mundo en las modalidades de paleta y pala corta, en un torneo que es el más antiguo de los que se celebran en España. La Semana fue presentada ayer en un acto en el que tomaron parte las directivas Cristina Liñero y Ana Villanueva, Rafael Escandón, Alberto Ancizu y el actual responsable de la sección de pelota del club gijónés, Roberto Costales.

Villanueva destacó el nivel que tradicionalmente tiene esta competición «con los mejores del mundo» y también «el resurgir de la sección con mucha gente practicando y con ligas sociales y salidas a otras ciudades». Mientras que Escandón, quien durante muchos años fuera el responsable de la pelota en el Grupo y organizador de la Semana, ratificó que «desde siempre aquí han estado los mejores del mundo, es un torneo que muchas veces tienen más nivel que un Mundial» y recordó como en



De izquierda a derecha, Rafael Escandón, Roberto Costales, Cristina Liñero, Ana Villanueva y Alberto Ancizu, ayer, en el Grupo. | LNE

«algunas ediciones se realizaron exhibiciones de otras modalidades como mano o cesta punta».

Alberto Ancizu, ganador de la Semana de Pelota en numerosas ocasiones y un referente de este deporte en Asturias, tras agradecer el apoyo del Grupo, lanzó un reto a la organización: «que el próximo año haya uno o dos partidos femeninos». A Ancizu le motiva especialmente poder ver en acción «a la selección española sub-22 porque es el futuro».

Por su parte, Roberto Costales apuntó «el gran nivel que este año va a tener la modalidad de pala corta dentro de una participación con campeones del mundo y de las competiciones más importantes» y añadió que «la Semana del Grupo siempre es espectacular porque en ella están los mejores de cada momento». En la edición de este año, además de los mejores españoles, habrá una potente presencia de pelotaris franceses.

En esta ocasión los participantes en paleta serán la pareja Lucas Hourcourgaray-Xabier Sánchez, que se medirá a Juan Fernández y Gonzalo Pérez en una de las semifinales, mientras que en la otra estarán Marcos Pérez y Agustín Maldonado ante Telmo Charro e Iker Aramendia. Por su parte, en pala corta Rubén Ayarra y Emiliano Skufca tendrán enfrente a Justin Dardenne y Sylvain Brefel y la otra semifinal enfrentará a Ander Landeta e Imanol Ibáñez con Carlos Baeza y Javier Insausti. Emiliano Skufca es el jugador que más veces ha ganado la Semana Internacional del Grupo con 11 victorias. Los partidos son de entrada libre incluso para los que no son socios del Grupo Covadonga.

Piragüismo

Los Juegos no paran al Sella: «Los mejores estarán con nosotros»

El Niemeyer acogió la presentación de la prueba, que presume de contar con los más destacados en maratón

Noé Menéndez, Avilés

«A pesar de que este año el 3 de agosto coincide con los Juegos Olímpicos, los mejores palistas de maratón estarán en el Descenso del Sella». Ante una sala del Centro Niemeyer de Avilés abarrotada, Juan Manuel Feliz, presidente del Comité Organizador del Descenso Internacional del Sella (CODIS), presumió del gran nivel que tendrá un año más la prueba, que cumple 86 ediciones. El paragués destacó el carácter internacional de la cita, cuyos últimos vencedores han sido

franceses, y anunció que se harán con el río Segura, en Murcia. El cartel de la prueba, que se reveló, corre a cargo de Covadonga Valdés, que se mostró ligeramente nerviosa a la hora de descubrir su obra: «quería reflejar cómo veo yo el Sella».

Aprovechando la coincidencia con el año olímpico, al acto acudieron nombres como Manolo Fonseca, que aseguró que los que vean el Sella «van a presenciar la prueba más bonita del mundo», o Carlos Arévalo, palista que este verano representará a España en París. «So-



Asistentes a la presentación ayer en el Niemeyer. | Luisma Murias

lo pienso en el 8 de agosto, que es cuando tenemos la final (del K-4). Del Sella estará muy pendiente, lo veré por la tele», expuso.

En el capítulo de novedades, Feliz confesó que volverán a contar con una gran nómina de deportistas, entre ellos nombres como o los hermanos Franco y Dardo Balboa, que encabezan un nutrido grupo

de palistas argentinos denominado La Legión Neuquina y que «intentarán hacer realidad su sueño, convertirse en la primera K-2 no sólo argentina, sino americana, en ganar el Sella». Además, antes del pistoletazo de salida, Víctor Manuel, pregonero en esta edición, entonará junto a Ana Eva Cavielles el himno de Asturias.

Manuel Campa, teniente de alcalde de Avilés, recordó que la ciudad tiene una gran vinculación con el piragüismo, ya que fue el lugar en el que nació el primer club de palistas en Asturias. Para recuperar esa historia, el avilesino se comprometió «a recuperar las competiciones de piragüismo en nuestra ría», algo en lo que ya están trabajando aprovechando el buen estado de las aguas.

La encargada de cerrar el acto fue Gimena Llamedo, vicepresidenta del Gobierno, a la que le unen lazos familiares con el Descenso del Sella. «Es una competición única que combina cultura, deporte y tradición. Es el mejor escaparate posible para Asturias», sostuvo la socialista, que se acordó de su tío, Emilio Llamedo, y su abuelo, con los que compartió grandes momentos durante la celebración de la prueba. «Esta fiesta tiene una magia especial para todos los que la vivimos», finalizó. Ahora la cuenta atrás está en marcha para que el próximo 3 de agosto las aguas del Sella vuelvan a vibrar con sus palistas.